

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 24 de junio de 2016.

ALEJA GOBIERNO DE ECATEPEC A LA NIÑEZ Y JUVENTUD DE CONDUCTAS ANTISOCIALES MEDIANTE LA CULTURA

El Gobierno de Ecatepec lleva a cabo diversas estrategias para fomentar el hábito de la cultura entre jóvenes y niños, entre ellas proyecta la apertura de salas de lectura en espacios públicos del municipio, donde participará el Consejo Editorial de la Administración Pública Estatal con la donación de libros; el propósito es impulsar sitios de recreación y sano entretenimiento que alejen a la población de conductas antisociales.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, señaló que es necesario crear espacios para fomentar el gusto por la lectura donde los asistentes puedan realizar actividades de interés, como mesas de análisis literarias para promover la cultura; pues de acuerdo al Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) los mexicanos mayores de 18 años leyeron en promedio sólo 3.8 libros en el 2015.

Durante la presentación del libro José María Morelos, Forjador de los Ideales de una Nación, del escritor e historiador José Manuel Villalpando, dijo que la promoción de estas obras forma parte de las acciones del gobierno local para impulsar la identidad municipal a través de la cultura y el arte.

Detalló que este tipo de actividades formativas que impulsan el gobierno local y el Gobierno del Estado de México, tienen como prioridad difundir la riqueza histórica de la entidad, sobre todo conociendo la vida y pensamiento de uno de los héroes que dieron patria y libertad al país.

Ríos Velázquez comentó que siguiendo el ejemplo del gobernador, Eruviel Ávila Villegas, la cultura, el deporte e integración social son herramientas para combatir conductas nocivas como la delincuencia y drogadicción.

Hoy el país vive retos muy grandes, por ello hay que querer mucho a la tierra en que se vive, a la tierra en que se ha nacido y a quienes nos dieron con su pensamiento y lucha las bases para formar una nación, resaltó el alcalde.

Agradeció al escritor por su disposición para investigar y difundir los ideales de José María Morelos y Pavón, quien fue fusilado del 22 de diciembre de 1815 en Ecatepec y uno de sus sueños era el acceso a la educación sin importar razas o estrato social.

José Manuel Villalpando dijo que el Generalísimo José María Morelos y Pavón fue uno de los hombres más grandes que ha dado México, quien luchó contra la injusticia y fue uno de los impulsores de la mexicanidad.

De acuerdo a la encuesta Nacional de Lectura y Escritura 2015 del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (CONACULTA) 54 por ciento de los mexicanos que acuden a las bibliotecas lo hacen para realizar tareas escolares, mientras que 22.1 asisten a leer por placer, por lo que Ecatepec cuenta con 16 bibliotecas en las que alrededor de seis mil personas acuden cada mes a consultar bibliografía.

